

Racionamiento de gas obligado en dos departamentos de Colombia: Ecopetrol explica las razones de la contingencia

Ecopetrol anunció un plan de contingencia en conjunto con distribuidoras de gas en dos departamentos de Colombia.







Por: Equipo de Red+ Noticias 25 de noviembre de 2024 · 14:49 hs



copetrol emitió un preocupante anuncio. La segunda petrolera más grande de Latinoamérica se vio obligada a implementar un plan de contingencia para asegurar el suministro de gas en dos departamentos de Colombia.

Según la empresa, este domingo, 24 de noviembre, sobre las 6:00 p. m., miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (Mpmspcoc) irrumpieron en la planta de Gibraltar, en el municipio de Toledo.

"La toma puso en riesgo la seguridad de 22 trabajadores que se encontraban en turno, quienes, en las últimas horas, salieron del lugar", detalló la compañía presidida por Ricardo Roa sobre la toma



Racionamiento de gas en dos departamentos de Colombia

Ecopetrol indicó que la emergencia obligó a apagar las operaciones en Gibraltar, restringiendo el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas que abastecen una importante refinería y en municipios de dos departamentos de Colombia:

- Santander
- Norte de Santander
- · Refinería de Barrancabermeja

La petrolera explicó que, con el objetivo de garantizar el abastecimiento de combustibles en el país, implementó un plan de acción en coordinación con las distribuidoras de gas para minimizar el



En preocupante mensaje a Petro, Naturgas confirma déficit que afectará a 36 millones de hogares: "Estamos en sus manos"

"Ecopetrol rechaza la toma de la planta y hace un llamado a los manifestantes para que busquen el diálogo como principal mecanismo para la resolución pacífica de conflictos en los territorios", concluvó la compañía.

MÁS LEÍDAS



Ecuador recibiría castigo tras ganarle a la cción Colombia



Conmebol desata indignación por decisión sobre Eliminatorias



Habrá 'prima navideña'







Ecopetrol advierte posibles restricciones de gas debido a toma de la planta de Gibraltar

Ecopetrol informa que ayer 24 de noviembre miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (MPMSPCOC) se tomaron la planta de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.

El hecho, ocurrido hacia las 6:00 de la tarde, obligó a apagar las operaciones con lo que se restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastece a municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de Barrancabermeja.

Ecopetrol en su compromiso con el abastecimiento de combustibles en el país, implementó un plan de acción en coordinación con las distribuidoras de gas, para minimizar el impacto.

La toma puso en riesgo la seguridad de 22 trabajadores que se encontraban en turno, quienes en las últimas horas, salieron del lugar.

Ecopetrol rechaza la toma de la planta y hace un llamado a los manifestantes para que busquen el diálogo como principal mecanismo para la resolución pacifica de conflictos en los territorios. Asimismo, reitera su compromiso con la promoción y respeto a los derechos humanos.

Bogotá, 25 de noviembre de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, com más de 17,000 empleados. En Colombia se responsable en mas de 60% de la producción de hidrocarburos y distribución de para de la compañía de sistemas en tempo nal (DRI) y la concesión valo Costera Barranquilla e Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol teme presencia en cuences estratégicas de cominente americano, con operaciones de ESP en Estades Unideo (cuenca del Permian y Golfo de Mateco), Barral y Mássico, y a través de ISA y sus filiales teme posiciones ideres en el negocio de tramansión de energia en Brast. Citile. Perfu públicia, de concessor avides en Chiar y de telecominacional.

Síguenos en nuestras redes sociales











INFORMACIÓN DE PRENSA

Para más información puede contactar a: Relaciones con los medios (Colombia) 2 - 0 +

Lo invitamos a activar las notificaciones y seguir las noticias de Colombia.



Equipo de Red+ Noticias







Somos el equipo periodístico de Red+ Noticias, el noticiero con nueve años de experiencia en el cubrimiento de los eventos que trascienden en Colombia y el mundo. Nuestro objetivo es que usted no solo conozca las noticias, sino que también las entienda. Nos puede ver en los canales 107 y 1007 de Claro. + info

Temas Ecopetrol Santander Norte de Santander

NOTICIAS RELACIONADAS



Bus con pasajeros cayó a un abismo en Norte de Santander



Norte de Santander sale de la lista de "departamentos de...



Rechazan muerte de médico que habría omitido un retén...



Más de 20 municipios en Santander, en riesgo de...



Depr impa utilid

MÁS NOTICIAS



EN VIVO: Manifestaciones en Bogotá afectan la movilidad



Decenas de buses con campesinos e indígenas llegarán a Bogotá



Armando Benedetti habla de su nuevo rol en el Gobierno Nacional





Alcalde Galán toma decisión por nivel Manifestantes queman teatro